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ПОМОЩЬ ДОНБАССУ
РКРП(б)-КПСС девятый год оказы-

вает посильную помощь борющемуся 
с укронацизмом пролетариату, военно- 
служащим Народной Милиции ДНР и 
ЛНР, коммунистам РКРП(б) ЛНР, Рабо-
чему Фронту Донбасса. Сегодня осо-
бенно необходима поддержка на пере-
довой. Нужны квадрокоптеры, рации, 
мини-генераторы, приборы ночного ви-
дения, бронежилеты, обмундирование, 
флаги СССР и т.п.

Рабочая группа ЦК РКРП(б)-КПСС по 
оказанию помощи трудящимся Донбас-
са обращается к трудящимся, ко всем 
неравнодушным людям с просьбой на-
правлять денежные средства на карту 
Сбербанка 2202 2036 7508 6336. Можно 
принести в обком РКРП(б)-КПСС.
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Позиция ЦК РКРП(б)-КПСС

«Об очередных выборах  
и народной демократии»

ВЫСТУПЛЕНИЕ А.К. 
ЧЕРЕПАНОВА НА ПРЕНИЯХ 

СТОРОН В ЛЕНИНСКОМ 
РАЙОННОМ СУДЕ

Продолжение. Начало в 
№34(1611), №35(1612).

То есть, все показания свидете-
лей полицейских, обвиняющими 

меня, не являются достоверными. За-
меститель прокурора Ленинского АО 
г. Тюмени Утин П.В. сам в прениях 3 
июня 2021 г. сказал, нет доказательств 
удара ногой в живот, это же подтвердил 
24 июня государственный обвинитель 
Ковалькова О.С. Но ведь все сотрудни-
ки полиции утверждали, что Черепанов 
А.К. сначала пнул ногой в живот Волко-
вицкого В.С., а затем ударил кулаком в 
левое верхнее веко. Это насчёт прав-
дивости их показаний, о чём заявила 
гособвинитель Ковалькова О.С. в ходе 
слушаний.

На видео и на фотографиях хо-
рошо видно, что есть две руки, мы их 
просматривали в первом процессе, при 
рассмотрении кассационной жалобы и 
в этом процессе. Моя рука в красном 
пуловере внизу в районе шеи, подбо-
родка. Даже, допустим, если моя рука 
достала до лица, то никак не может 
быть покраснения, тем более крово-
подтёка на верхнем левом веке.

В районе глаза Волковицкого на-
ходилась рука водителя «Газели». На 
видео хорошо видно, как водитель де-
лает движения рукой. Предлагаю ещё 
раз посмотреть этот эпизод видео и 
фотографии. Это важно посмотреть 
государственному обвинителю Коваль-
ковой О.С., увидев видео, мнение своё 
не изменит, то, может, совесть её будет 
мучить?

Поэтому мне было отказано в 
ходатайстве о вызове в суд во-

дителя «Газели» и подполковника по-
лиции в форме, который стоял рядом с 
Волковицким и видел, что я не ударял 
Волковицкого ни ногой, ни рукой.

То есть полицией была организова-
на провокация с целью возбудить уго-
ловное дело на меня.

После того как Портнов А.С. выта-
щил из «Газели» Целых Т.Р. Поршнев 
Н.А. по команде отпустил мою правую 
руку, моя рука естественно 
полетела вперёд, т.к. Порш-
нев придавливал её к полу, в 
сторону моей жены, которая 
пыталась дать мне лекарство 
и Волковицкого, занявшего 
место Целых Т.Р., а в это вре-
мя или чуть раньше водитель 
«Газели» по команде задел со 
скользом по лицу Волковицко-
го В.С. в районе глаза (про со 
скользом заявил сам Волко-
вицкий в судебном процессе).

Поэтому суд не допросил 
главного свидетеля – води-
теля, рука которого видна на 
фото, и которой последний 
мог причинить потерпевшему 
Волковицкому В.С. телесное 
повреждение в виде кровопод-
тёка. Также не был допрошен 
и второй свидетель подполков-

ник полиции в форме, который был воз-
ле двери Газели, рядом с Волковицким. 
Но это не входит в планы следствен-
ного управления, прокуратуры и суда. 
Поэтому государственный обвинитель 
Ковалькова О.С. была против в удов-
летворении моего ходатайства о вызо-
ве этих сотрудников полиции в суд.

Из всего этого следует вывод: я 
не ударял Волковицкого В.С. ни ногой, 
ни рукой. К показаниям полицейских 
надо отнестись критически, они под-
чинённые Волковицкого В.С. Показа-
ния построены на лжи. Дудников А.В., 
Портнов А.С. не могли ни видеть и ни 
слышать, что происходило внутри «Га-
зели». Но суд отклонил мои ходатай-
ства о вызове их в качестве свидетелей 
для показа им видеосюжетов и, на ос-
новании части 3 ст. 188 УПК РФ о при-
нудительном приводе их на судебное 
заседание в связи с неявкой в суд, а на 
основании ч. 2 ст. 75 УПК признать их 
показания недопустимыми доказатель-
ствами. 

Их показания составлены на пред-
положениях, а также на ссылках на по-
казания полицейского Поршнева Н.А., 
но он сам, находясь в машине, не ви-
дел, так как сказал в показаниях: «Че-
репанов мог нанести удар» (л.д. 140). 
Но представитель прокуратуры Ша-
раева К.К. не считает это основанием 
признать данные показания недопусти-
мыми. Она продолжает доказывать, не-
смотря на лжесвидетельство Дуднико-
ва А.В., Портнова А.С. и Минназарова 
М.Р. мою вину. Как же ей можно отка-
заться от обвинительного заключения, 
которое утверждено 12.01.2021 г.?

Государственный обвинитель Ко-
валькова О.С. в прениях ссылается 
в обвинении Черепанова на лживые, 
недостоверные показания сотрудников 
полиции Дудникова, Портнова, Минна-
зарова и считает их правдивыми, что 
опровергается объективными доказа-
тельствами, видеосюжетами и фото-
графиями, находящимися в деле.

Продолжение на 4 стр.

10 сентября 2023 года во многих реги-
онах России пройдут выборы депутатов за-
конодательных, муниципальных органов, 
губернаторов регионов, в том числе на тер-
риториях ЛНР, ДНР, Запорожской и Херсон-
ской областей. Несмотря на фактическое 
военное положение, политический режим 
России стремится через выборные процес-
сы обеспечить «легитимность» власти. Нет 
сомнения, что партией власти будут приме-
нены «законные» технологии по формирова-
нию органов власти, состоящих из лояльных 
к ней лиц и обеспечивающих закрепление 
диктатуры буржуазии. Однако решение 
режимом текущих проблем по удержанию 
власти неминуемо порождает противоре-
чие. С одной стороны, Конституция РФ про-
возглашает народ России единственным 
источником власти, с другой – этот самый 

народ отстраняется от активного участия 
в выборах, ему отводится роль статиста. 
Люди созидательного труда превращаются 
в некое электоральное стадо. Получается, 
что общественное меньшинство – собствен-
ники средств производства и их «служебные 
люди», стремятся ПРИСВОИТЬ всю полноту 
власти, чем нарушают п.4 ст.3 Конституции 
РФ: «Никто не может присваивать власть в 
Российской Федерации. Захват власти или 
присвоение властных полномочий пресле-
дуется по федеральному закону».

Свидетельством подавления народной 
демократии являются: блокирование изби-
рательными комиссиями попыток принять 
активное участие в выборах представите-
лей пролетарских масс и несистемной оппо-
зиции, организация силовыми структурами 
преследования неугодных режиму потенци-
альных кандидатов в депутаты, вплоть до 
возбуждения уголовных дел под вымыш-
ленным предлогом, внедрение системы 
дистанционного электронного голосования, 

ликвидация возможности кандидата в депу-
таты вводить в состав УИКов членов комис-
сий с совещательным голосом, недопуск 
на избирательные участки представителей 

СМИ и т.п. О какой свободе и праве изби-
рать и быть избранным идёт речь?

РКРП(б)-КПСС заявляет, что в Рос-
сийской Федерации сложилась система, 
превращающая любые выборы в полити-
ческий фарс.

Однако, несмотря на исключение на-
родного большинства из выборного про-
цесса, мы призываем 10 сентября 2023 г. 
прийти на избирательные участки и отдать 
свои голоса за всех кандидатов и все пар-
тийные списки, включённые в бюллетень 
для тайного голосования. Тем самым про-
демонстрировать голосованием «за всех» 
как бы восстановление графы в бюллетене 
«против всех». Таким образом мы можем 

зафиксировать отношение протестного 
большинства к «избирательному» процес-
су 2023 года. Так мы можем противостоять 

превращению политическим режимом 
выборов в оружие борьбы против соб-
ственного народа.

РКРП(б)-КПСС рекомендует всем 
мыслящим людям использовать изби-
рательные кампании 2023-2024 годов 
для проведения собраний и сходов тру-
довых коллективов, поселений, кварта-
лов, улиц и МКД по избранию народных 
депутатов и созданию территориаль-
ных Советов Народного Собрания. Ре-
ализуя право на территориальное са-
моуправление, мы можем, не нарушая 
законодательства РФ, внедрять эле-
менты народной демократии в форме 
коллективного определения проблем 
нашей жизнедеятельности, постановки 
задач перед властью и установления 
над ней народного контроля.

Принято на заседании 
Секретариата ЦК РКРП(б)-КПСС

25 августа 2023 г.
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Трудящиеся борются за свои права
В России

Шахтёры добились 
выплаты зарплаты
Борьба шахтёров ООО 

«УгольЭкспортТрейд» в Кеме-
ровской области, в Прокопьев-
ском округе, увенчалась ча-
стичным успехом. Более сотни 
человек остались без заработной 
платы (фактически ещё с конца 
прошлого года) в связи с 
убыточностью указанного 
предприятия.

Руководство ООО 
«УгольЭкспортТрейд» в на-
стоящий момент пребыва-
ет «в бегах» (по некоторым 
сведениям, оно в Лондоне). 
Всё же люди не смирились 
с подобным положением и 
24 июля текущего года ор-
ганизовали сход, стремясь 
обратить на себя внима-
ние. Что ж, результат нали-
цо ‒ региональное начальство, 
наконец, обратило внимание на 
проблемы шахтёров.

Заместитель губернатора 
региона Андрей Панов сообщил, 
22 августа в администрации Про-
копьевского района начат приём 
заявлений от работников ООО 
«УгольЭспортТрейд» о погаше-
нии задолженности по зарплате. 
Деньги будут перечисляться по-
этапно: погашение долга, обра-
зовавшегося до 1 января 2023 
года, до 1 июля 2023 года, окон-
чательный расчёт.

Долги перед работника-
ми обещают погасить в самое 
ближайшее время. Кроме того, 
начальство региона обещало 
трудоустроить их на другие пред-
приятия.

Но, в любом случае, шахты 
ООО «УгольЭкспортТрейд» за-
кроются… Хотя, конечно, можно 
было добиваться их национа-
лизации, чтобы их спасти, ведь 
уголь-то нужен, несмотря ни на 
что. Но в любом случае работ-
ники шахт ООО «УгольЭкспорт-
Трейд» проявили себя неплохо, 
не продолжили терпеть, ожидая 
у моря погоды, а всё-таки побо-
ролись за себя, за свои интере-
сы. А это уже хорошо.

В железнодорожной 
поликлинике Сургута 
массово увольняются 
врачи и медперсонал

В железнодорожной поли-
клинике Сургута массово уволь-
няются врачи и медперсонал 
и-за нового руководства. Об 
этом сообщил сотрудник КБ 
«РЖД-Медицина» на условиях 
анонимности.

После прихода в больницу 9 
августа нового главврача Андрея 
Мосалева сотрудники начали пи-
сать заявления на увольнение по 
собственному желанию. За две 
недели больше десяти человек 
приняли решение уйти. «Сотруд-
ники больницы крайне недоволь-
ны методами руководства нового 
главного врача, что спровоци-
ровало массовое увольнение 
специалистов. Они рассказали, 
что руководитель на планёрках 
может повысить голос или даже 
нецензурно выругаться. Также 
звучат угрозы о понижении зар-
плат. На фоне всего этого пер-
сонал и начал уходить», — сооб-
щил собеседник.

Мусор лезет в карман
Активисты Ленинского ком-

сомола провели в Пензе одиноч-
ные пикеты, протестуя против 
новых городских правил благо-
устройства, согласно которым 
жители многоквартирных домов 
будут обязаны за свой счёт уста-
навливать контейнеры для сбора 
мусора и заниматься обустрой-
ством мест накопления твёрдых 
коммунальных отходов.

Принятие таких изменений 
активно лоббирует глава города 

Пензы, заместитель секретаря 
регионального отделения «Еди-
ной России» Александр Басенко.

Благодаря позиции депута-
тов-коммунистов на июньской 
сессии городской Думы принять 
новые правила не удалось. Од-
нако, судя по всему, этот вопрос 
для мэра является принципи-
альным. Поэтому городская ад-
министрация снова назначила 
публичные слушания по изме-

нению правил благоустройства 
и намерена повторно вынести 
вопрос на обсуждение депутатов 
городской Думы.

Коммунисты и комсомольцы 
продолжают бороться против но-
вых правил, но теперь не только 
в стенах Думы, но и на улицах.

К сожалению, большинство 
прохожих ничего не слышали об 
изменениях, которые в случае 
их принятия больно ударят по 
карманам пензенцев. Поэтому 
комсомольцам пришлось им рас-
сказывать, чем грозит «мусорная 
реформа» Александра Басенко.

В телеграм-канале «Комму-
нисты Пензы» сообщили:

«Грядущие изменения обя-
жут жителей каждого многоквар-
тирного дома в городе создать 
контейнерные площадки по уста-
новленному администрацией об-
разцу. Кроме того, жители будут 
обязаны купить новые еврокон-
тейнеры, а большие бункеры на 
территории города будут запре-
щены. При этом, даже если у 
жителей имеется контейнерная 
площадка, но она не соответ-
ствует предлагаемому админи-
страцией стандарту, то в течение 
двух лет они будут обязаны при-
вести её в соответствие. И даже 
если территория многоквартир-
ного дома не позволяет обору-
довать контейнерную площадку, 
администрация будет требовать 
создать её на муниципальной 
земле, опять же за счёт жителей. 
Хотя в данном случае создание 
контейнерной площадки — пря-
мая обязанность самой админи-
страции».

Работники 
автомеханического 

техникума обратились 
в Трудинспекцию Коми

Сотрудники автомехани-
ческого техникума вот уже не-
сколько лет не могут найти точ-
ки соприкосновения со своим 
руководителем. На фоне объе-
динения учебного заведения с 
Микуньским железнодорожным 
техникумом, которое официаль-
но было закреплено документом 
2 августа 2022 года, ситуация 
усугубилась.

Год назад Минобрнауки Коми 
прокомментировало конфликт 
сотрудников и руководителя, 
но он оказался не исчерпан. В 
2023 году профсоюз обратился в 
прокуратуру Коми, которая пере-
направила заявление в Трудин-
спекцию региона.

Сотрудники попросили за-
щитить их от незаконных дей-
ствий. Жалоба касалась общих 
собраний трудового коллектива, 
с протоколами которых они до 
сих пор не знакомы. Кроме того, 
в июне этого года они получили 
уведомления об изменении в 
трудовом договоре в части изме-
нения учебной нагрузки на пред-
стоящий учебный год. Там была 
указана предварительная оди-
наковая для всех нагрузка в 720 

часов. О причинах изменения 
нагрузки педагогам не сообщили.

Трудинспекция Коми объяви-
ла техникуму предостережение о 
недопустимости нарушений по-
рядка заключения коллективных 
договоров, требований локаль-
ных нормативных актов.

Также Трудинспекция устано-
вила признаки индивидуального 
трудового спора, эти вопросы 
могут быть решены в суде. Об-

ратившимся сотрудникам 
порекомендовали напи-
сать заявление в суд.

С надеждой на 
красный флаг
Жители красноярской 

Николаевки решили при-
влечь внимание к своей 
проблеме. На сей раз они 
развесили на стенах сво-
их домов красные флаги.

Жилой частный сек-
тор в этом микрорайоне 

Красноярска скоро снесут, что-
бы освободить место для строи-
тельства, а людям за потерянное 
жильё выплатят компенсацию.

Однако её размер просто 
возмутил людей. Это и понятно, 
ведь за дом с несколькими ком-
натами предлагают максимум 2 
миллиона рублей.

Сначала красный флаг с про-
тестным лозунгом появился на 
одном доме. После инициативу 
подхватили и жильцы соседних, 
написав на алых полотнищах 
свои требования.

Так люди пытаются добиться 
адекватной денежной компенса-
ции или новой, равнозначной по 
квадратным метрам жилплоща-
ди ближе к центру города.

Из тюменской гимназии 
уволилось больше 

десятка учителей — 
родители бьют тревогу

Тюменские родители бьют 
тревогу из-за массового увольне-
ния учителей из гимназии №83. 
По сообщению одной из мам, из 
учреждения ушли сразу 16 пе-
дагогов-предметников. Теперь 
родители учеников переживают 
за то, как их детям будут препо-
давать уроки.

— Информация о 16 педа-
гогах, якобы одномоментно уво-
лившихся из тюменской гимна-
зии № 83, является неверной. 
В частности, в летний период 
в разное время сменить место 
работы по личным обстоятель-
ствам решили 12 учителей. Один 
из них ушёл на заслуженную 
пенсию. Ещё три человека в свя-
зи с личными обстоятельствами 
переехали в другие города (Мо-
сква, Ейск и Омск). 6 препода-
вателей решили перевестись на 
работу в гимназию №4, в школы 
№56 и №95, по причине приобре-
тения квартир в других районах. 
Ещё один человек принял реше-
ние найти работу ближе к дому. 
Один из учителей решил сме-
нить место работы и продолжить 
деятельность только в качестве 
профессионального тренера, — 
объяснили в городском департа-
менте образования.

Сейчас педагогический со-
став гимназии полностью уком-
плектован.

Тем не менее на сайте цен-
тра занятости можно найти объ-
явления со свежими вакансиями 
в это учебное заведение. Напри-
мер, гимназия ищет учителей по 
географии, информатике, рус-
скому языку и литературе, а так-
же преподавателя по технологии 
и предпринимательству.

Ранее губернатор Тюмен-
ской области говорил, что в ре-
гионе не хватает педагогов-пред-
метников. Востребованы учителя 
начальных классов, математики, 
русского языка и литературы, 
иностранных языков.

ИМЦ ЦК РКРП(б)-КПСС 
по рабочему движению

В мире
Многотысячная акция в поддержку России
В Германии состоялась акция, в которой приняли участие не-

сколько сотен автомобилей и больше десяти тысяч человек. В этот 
день прошёл очередной автопробег за «Мир с Россией», его участ-
ники в машинах с флагами РФ, СССР и ДНР выехали из Леверкузена 
в Кёльн. Выступая на демонстрации, жители Германии заявляли: 
«Россия не агрессор. Россия сейчас помогает прекратить вой- 
ну в Украине». Что характерно, в акции приняли участие и бежен-
цы из Украины, которые считают, что власть в их стране захва-
тили неофашисты. Перед автопробегом протестующие провели 
митинг, на котором призывали к миру с Россией, а также выступи-
ли с призывом противостоять Украине, где «большинство контро-
лируется мелкой кликой, нацистами, пробравшимися во власть». 

«Мы в большинстве», – заявил один из организаторов акции 
Байзихт с импровизированной сцены. Конечный пункт шествия в 
поддержку России – Кёльнский центр документации периода на-
ционал-социализма. Это музей-мемориал, посвящённый памя-
ти жертв нацизма, который находится в бывшей штаб-квартире 
кёльнского гестапо.

На акции присутствовали несколько десятков полицейских. 
Организаторам было выдано предписание, что на митинге недо-
пустимы слова солидаризации с войной РФ против Украины, зая-
вил представитель полиции Кёльна Кристоф Гиллес.

Американский профсоюз UAW пригрозил 
автопроизводителям забастовкой

Американский профсоюз работников автомобильной отрасли 
UAW подавляющим большинством голосов одобрил начало за-
бастовки в случае, если переговоры с автопроизводителями не 
увенчаются успехом до 14 сентября.

Забастовку одобрили около 97% членов UAW. Всего в «боль-
шой тройке» американских автомобильных компаний, в которую 
входят Ford Motor, General Motors и Stellantis NV, работают поряд-
ка 145 тысяч человек, состоящих в этом профсоюзе.

«Члены нашего профсоюза очевидно устали жить от зарпла-
ты до зарплаты, пока корпоративные элиты и миллиардеры ведут 
себя как бандиты», – заявил президент UAW Шон Фейн.

Работники автогигантов требуют повышения зарплат более чем 
на 40% в течение четырёх лет, улучшения пенсионного обеспече-
ния, увеличения отпусков, а также хотят перейти к четырёхдневной 
рабочей неделе без понижения оплаты труда. Если забастовка всё 
же начнётся и продлится 10 дней, экономические убытки могут со-
ставить $5,6 млрд.

Бельгийские учителя объявили 
забастовку в первый учебный день

28 августа 90 тыс. учеников франкоязычных школ Бельгии 
возвращаются в школу после летних каникул. И в этот же день 
либеральные и социалистические профсоюзы, действующие в 
сфере образования Валлонско-Брюссельской федерации (FWB), 
объявили забастовку. Учителя требуют отменить принятый 19 
июля указ о повышении квалификации и оценке учителей. В со-
ответствии с ним, учителей будут оценивать, и эти оценки могут 
привести к увольнению – если не будет наблюдаться прогресса 
после установления индивидуального плана развития учителя.

Профсоюзы называют этот указ «прискорбным» и считают 
его катастрофическим изменением системы преподавания. Ещё 
в апреле около 5 тыс. учителей в Брюсселе провели забастовку, 
осуждая эти планы, которые, по их словам, налагают на учителей 
ненужное административное бремя.

Кроме того, учителя требуют сократить размеры классов и 
привести академический календарь высшего образования в соот-
ветствие с недавно принятым календарём, используемым в обяза-
тельном образовании. Планируется, что новый указ вступит в силу 
с января 2024 года, а система оценки учителей – не раньше сере-
дины 2026 года. «Сегодня во всех профессиях нас оценивают. Я не 
понимаю, почему не оценивают учителей, ведь это также способ-
ствует улучшению качества школьного образования», — заявил 
министр-президент франкоязычного сообщества Бельгии Пьер-Ив 
Жоле, сообщает The Brussels Times.

Шахтёры в Павлодарской области 
в профессиональный праздник 

вышли на забастовку
«Хотят нас всех, 120 человек, уволить по статье за то, что мы 

сюда пришли и остановили работу», — говорит один из забастов-
щиков. Также автор видео отмечает, что им не дали шахтёрские 
на профессиональный праздник, а новое руководство постоянно 
грозит увольнениями.

По информации ТОО «Бас карьер», предприятие функциони-
рует на рынке деятельности грузового автомобильного транспорта 
с июля 2020 года.

«Наша компания не относится к недропользователям, а явля-
ется транспортно-сервисной, оказывающей лишь транспортные 
услуги», — подчеркнули в ТОО «БАС Карьер».

Основной объём транспортных услуг она оказывает организа-
циям-недропользователям.

При этом добавили, что в апреле 2023 года было повышение 
заработной платы на 20% производственному персоналу.

«На сегодняшний день средняя заработная плата производ-
ственного персонала составляет от 400 до 450 тысяч тенге. По со-
стоянию на 27 августа 2023 года компания не имеет задолженно-
сти перед работниками по выплате заработной платы. Заработные 
платы выплачиваются своевременно и в полном объёме», — гово-
рится в ответе.

Вместе с тем руководством компании «принято решение изы-
скать возможность выделения дополнительных резервов для оказа-
ния материальной поддержки производственному персоналу путём 
сокращения других жизненно важных операционных расходов и вы-
платить премию производственному персоналу». Причём половину 
выдадут до 15 сентября 2023 года, а остальное — до 15 октября.

ИМЦ ЦК РКРП(б)-КПСС
по рабочему движению
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Я живу в Сургуте. В одном конце города 
у нас находятся корпуса Сургутского пед- 
университета (далее СурГПУ), а в другом 
два больших общежития – для студентов и 
преподавателей СурГПУ и СурГУ. Я живу в 
квартире в общежитии для преподавателей. 
Недавно моя жена должна была принимать 
приёмные экзамены на заочное отделение в 
СурГПУ. С утра ей стало не очень хорошо, и 
она попросила меня съездить с ней на такси 
до корпуса СурГПУ. Назад я решил возвра-
щаться на автобусе. И тут обнаружилось, что 
после реформы маршрутов муниципальных 
автобусов, проведённой 20 мая 2023 года, 
прямые рейсы между двумя точками – оста-
новкой «Исток» на улице 30 лет Победы, где 
находятся общежития, и ул. Артёма, где рас-
положено большинство корпусов СурГПУ, – 
просто отсутствуют. Ладно, мы преподавате-
ли, получающие на двоих с женой сто и более 
тысяч в месяц, как-то найдём двести-триста 
рублей на такси, а как быть студентам, осо-
бенно зимой, когда морозы у нас часто ниже 
-40?! А ведь если задуматься, в этой малень-
кой транспортной реформе проявляется вся 
сущность буржуазного «свободного рынка». 
Вспомните, как в конце 1980-х нам все уши 
прожужжали о том, что невидимая рука рынка 
всё исправит… Всё больше убеждаюсь, что 
главный секрет успеха на рынке в том, чтобы, 
с помощью полулживой рекламы ли, с помо-
щью административного ресурса или как-то 
по-другому, навязать потребителю товары и 
услуги, в которых он не нуждается.

Кто-то скажет, что вот сквалыга из-за двух-
сот рублей целую статью написал… Но ведь 
такое происходит постоянно, и часто речь 
идёт не о двухстах рублях. Приведу пару при-
меров. В 2018 году я решил, что моей десяти-
летней дочери, которая уже тогда, переходя в 
5 класс, хотела стать математиком, не поме-
шает поступить в художественную школу для 
развития пространственного воображения и 
эстетического чувства. Сам я окончил художе-
ственную школу и художественное училище (в 
последнем учился параллельно с обучением 
на истфаке Томского госуниверситета) и не 
жалею, хотя по художественной специально-
сти работал только год, а по исторической – 
всю остальную жизнь. С поступлением в ху-

дожественную школу у меня не было никаких 
проблем. Оплата была в размере 15 рублей 
в год, что для моих родителей, получавших 
в месяц 700-800 рублей на двоих, вообще 
никаких трудностей не представляло. Но тут 
оказалось, что дочь должна сдать экзамен по 
композиции, где десятилетним детям предло-
жили сделать рисунок, посвящённый работе 
врачей, в котором должно было быть не ме-
нее двух человеческих фигур. Позднее я поин-
тересовался у коллег, преподающих рисунок 
и живопись дизайнерам, на каком уровне на 
вступительных экзаменах предполагается ри-
сунок человеческой фигуры. Мне сказали, что 
на уровне поступления в художественный вуз. 
Так зачем нужно было такое явное завышение 
требований к десятилетним детям? Ларчик 
просто открывался: при школе существовали 
платные курсы для поступающих, кто на них 
учился, тот потом обычно и поступал.

А вот совсем свежий пример с куда более 
серьёзными суммами и ставками. Этой вес-
ной мы с дочерью решили, что ей для посту-
пления на физмат какого-то достаточно се-
рьёзного вуза (на примете у нас МГУ, НГУ, ТГУ, 
ТГПУ, ТОГУ, НГТУ) надо поучиться, как мини-
мум, в летней физматшколе при Новосибир-
ском госуниверситете (здесь и далее СУНЦ), 
а лучше остаться учиться в этой школе на два 
года – в 10-11 классах. Поступление в летнюю 
школу - удовольствие не из дешёвых. Нужна 
куча справок, помимо билетов до Новоси-
бирска пришлось также оплатить недельное 
проживание в гостинице рядом с НГУ, да ещё 
12 тыс. за сами экзамены. Экзаменов было 
два, по математике и физике, плюс два собе-
седования после экзаменов. При этом сами 
задания значительно превышали школьный 
уровень: это были олимпиадные задачи с 
элементами тех тем, что проходят уже на пер-
вом курсе физмата. Опять вопрос – зачем? А 
дело в том, что набравшие необходимое ко-
личество баллов за дальнейшее обучение в 
летней школе СУНЦ платили 45 тыс., а кто не 
набрал – 77 тыс. рублей. Вот так и выжима-
ют деньги из потребителей за новые услуги 
с использованием административного ресур-
са, будь то ресурс директора художественной 
школы или городского муниципалитета.

Бахитов С. Б., к.и.н., доцент, г. Сургут

Муниципальный 
транспорт, образование 
и «свободный рынок»

Хочу напомнить – народ за 
предателей воевать не станет

В Санкт-Петербурге, Омске, Ка-
зани, Можайске, Подольске, 

Калуге, Россоши, Копейске, Верх-
неуральске подожгли военкоматы. 
Теперь сравните это с Ленинским 
призывом 1918 года: «Социалисти-
ческое Отечество в опасности!». 
Ленин писал: «Революционный 
подъём, вызванный предательским 
набегом германских белогвардей-
цев на русскую революцию, налицо. 
Отовсюду идут телеграммы о готов-
ности стать на защиту Советской 
власти и сражаться до последнего 
человека. Иного отношения к своей 
рабоче-крестьянской власти и нель-
зя было ожидать… Для ведения  
войны по-настоящему необходим 
крепкий организованный тыл».

Недавно Путин назвал больше-
виков 1918 года предателями. При 
правлении ещё одного «предате-
ля» Сталина в начале войны 1941 г. 
все военкоматы были переполнены, 
люди стояли в очередях сотнями на 

улицах, чтобы записаться идти на 
фронт. Молодёжь себе приписыва-
ла годы, в том числе генерал, Герой 
Советского Союза, доставивший из 
Берлина Знамя Победы, знамено-
сец на Параде Победы в Москве 24 
июня 1945 г. Варенников Валентин 
Иванович. Его в 1991 году посадили 
в тюрьму за то, что он боролся за 
сохранение СССР. Его посадил на-
ставник Путина Ельцин. Варенников 
большевиков никогда не называл 
«предателями».

Путин называл героической лич-
ностью соратника Колчака Каппеля. 
С Каппелем воевал будущий маршал 
К.К. Рокоссовский. Рокоссовский был 
несколько раз ранен, командовал, 
даже находясь на костылях. Путин 
назвал не Рокоссовского героиче-
ской личностью, а белогвардейца 
Каппеля.

Ленина нет с нами уже 99 лет 8 
месяцев. Путин же до сих пор борет-
ся с Лениным. Если бы не Ленин, Рос-
сия перестала бы существовать ещё 
в 1918 году или уж наверняка в 1941 
году. Вот уже более 30 лет россиян 
учили ненавидеть большевиков, учи-
ли по учебникам врага России Соро-
са. Путин за два десятилетия своего 
правления не препятствовал, допу-
скал такое «просвещение» детей.

Вот ещё одна история. В Нер-
чинско-Заводском районе Забай-
кальского края был жестоко избит 
участник СВО Михаил Таскин, кото-
рый потерял ногу во время боевых 
действий. Избит именно за участие 
в СВО. Пьяные отморозки пристали 
к инвалиду в кафе, а затем, когда тот 
с друзьями уехал, догнали их, про-
таранили машину, подвергли избие-
нию, сорвав награды. Девушки, что 
стояли рядом, подбадривали своих 
дружков.

Ничем не лучше сидящие во 
властных структурах. Они, как Гитлер, 
никого лично не избивали, но руками 
местных чиновников такое творят, ка-
лечат судьбы людей. К примеру, ува-
жаемого всей Тюменской областью 
депутата Тюменской областной Думы 
1-3 созывов Александра Киприянови-
ча Черепанова судят с 2020 года за 
то, что организовал демонстрацию и 
митинг 7 ноября 2020 г. в день 103-й 
годовщины Великой Октябрьской со-
циалистической революции. В СМИ 
не говорят и не показывают, как он 
помогает героям и жителям Донбасса 
с 2014 года. В Донбасс ездил с гума-
нитарной помощью 19 раз!

7 ноября 2020 года к Черепано-
ву и его товарищам, в том числе и ко 
мне, применили силу полицейские в 
гражданской одежде. Мы все поду-
мали, что на нас напали бандиты. 
Они внешне на бандитов сильно по-
ходили.

В Уфе судят молодого коммуни-
ста за организацию марксистского 
кружка. Он уже больше года сидит в 
СИЗО. По всей планете идут массо-
вые протесты против укронацистов, 
а наше правительство воюет с героя-
ми, с патриотами страны. Позор!

Даже единорос, зампред Госду-

мы Пётр Толстой заявил: «Нужно 
внутри страны избавиться от лю-
дей, которые, осуждая военные дей-
ствия, продолжают получать деньги 
от государства».

Впервые с 1942 года за всю вой-
ну гитлеровским самолётам удалось 
лишь 8 раз прорваться к Кремлю. 
С начала СВО уже было несколько 
атак беспилотниками по Москве, в 
том числе и по Кремлю. До сих пор 
эти БПЛА сбивает наше советское 
ПВО. Спасибо Советской власти, 
помимо галош сумела создать ПВО. 
Кто возьмёт на себя смелость на-
помнить Путину, что Советский Союз 
выпускал далеко не только одни га-
лоши. Вот как раз и эти «галоши» 
защищают его самого в Кремле от 
беспилотников.

Всем хорошо известен наш тыл, 
когда идёт СВО. Я сравню моего сосе-
да-пенсионера. Он служил на Даль-
нем Востоке. Служил хорошо, после 
армии был ударником производства, 

его портрет висел на Доске Почёта. 
Ему сейчас 64 года, пенсию получает 
15 тысяч рублей. Его жена трудилась 
на КСК (камвольно-суконный комби-
нат) за станком, тоже имеет почёт-
ные грамоты. Жена получает пенсию 
17 тысяч рублей. Она больная, еле 
ходит. Ей даже не оформляют инва-
лидность. Муж до сих пор работает, 
на здоровье не жалуется, говорит: «Я 
никогда не пил и не курил, поэтому не 
болею. Жена и дочери тоже не пьют и 
не курят. Если бы не муж, жена давно 
бы покинула этот мир. Пенсия 17 ты-
сяч рублей уходит только на лечение.

А в это время журнал «Форбс», 
который регулярно отслеживает раз-
меры состояния богатейших людей, 
сообщает, что Андрей Мельниченко 
стал богаче более чем на 2 миллиар-
да долларов, его тёзка миллиардер 
Гурьев – на 4 с лишним миллиарда, 
а больше всех в этой гонке преуспел 
владелец компании «Акрон» Вячес-
лав Кантор, увеличивший свой капи-
тал на 5 миллиардов. Вот такой у нас 
тыл.

Одни гибнут, защищая Родину, 
вторые, работая до 70 лет, снабжа-
ют, одевают, обувают, кормят защит-
ников Отечества. Третьи, продавая 
наши природные ресурсы, богатеют. 
Хочу напомнить Путину – народ за 
предателей не воюет. История это 
уже доказала в 1917-1922 и в 1941-
1945 годах.

При большевиках сражались 
против врагов добровольно. А сей-
час россияне воюют за деньги по 
контракту. Только патриоты Дон-
басса 8 лет воевали добровольно 
против мирового фашизма. Одни 
патриоты Донбасса до сих пор про-
ливают свою кровь, защищая при-
граничные города России, Россию в 
целом, включая Кремль, доброволь-
но. Почему патриоты Донбасса не 
финансируются как российские 
контрактники? Патриоты Дон-
басса тоже россияне.

Я ещё хочу напомнить Пу-
тину вот что. На Украине война 
началась только в 2014 году. 
Вы в этом обвиняете Ленина, 
что Украину, мол, создал Ле-
нин. Почему вы забываете про 
войну в Чечне. Чечня же входит 
в состав Российской Федера-
ции. Война в Чечне началась в 
декабре 1994 года. Эта война 
длилась целых 10 лет! Грозный 
превратили в руины, а Гроз-
ный – это российский город. А 
теперь разрушают Донецк, Горловку, 
Ясиноватую и другие города Донбас-
са. А Донбасс – тоже Россия.

Что мешало прийти на помощь 
Донбассу в 2014 году и начать вы-
чищать бандеровскую нечисть ещё 
тогда? За это время они создали при 
помощи НАТО новую армию, постро-
или мощнейшие укрепления. Свою 
беспомощность и некомпетентность 
нынешней буржуазной власти не 
стоит оправдывать нападками и об-
винениями Ленина и большевиков. 
Это выглядит просто смешно.

Х. Шарипова, г. Тюмень

«Мы всегда готовы подставить 
другую щёчку»: так следует понимать 

министра спорта РФ Матыцина?
Министр спорта России 

Олег Матыцин, обращаясь к 
сборной России, участвую-
щей в Играх стран СНГ, за-
явил, что недружественных 
стран для российских спор-
тсменов нет, они, мол, «всег-
да открыты по отношению к 
другим». То есть, пусть что 
хотят Запад, США, «междуна-
родные спортивные организа-
ции» типа МОК – то и делают. 

Матыцин и вся его «братия» 
готовы на всё, «всегда откры-
ты» с угоднической улыбоч-
кой на лице.

«Чего изволите-с?». Са-
погом в морду или что-то 
более утончённое типа скан-
дального решения МОК по 
«автоматическому» зачисле-
нию на Олимпиаду бандеров-
ки-саблистки Ольги Харлан 
только за то, что мало того, 
что грубо нарушила спортив-
ные правила, но ещё и уни-
зила соперницу из России и 

так выступавшую под белым 
флагом? Такой ныне стал 
«спорт»: кто сильнее Рос-
сию унизит – тот и молодец и 
чемпион. А Россия ничего не 
делает и сделать не может, 
так как спортсмены-то неиз-
вестно чьи! Не от России они 
выступают!

Позиция российских спор-
тивных чиновников и спор-
тсменов прямо как у холопов 

– над ними издева-
ются уже с 2016 года 
(напомню, тогда нача-
лась эта бодяга с об-
винения российских 
спортсменов в ис-
пользовании допинга, 
а также запрет на уча-
стие в соревнованиях 
под флагом России), 
а они всё сносят и 
мало того, пищат да 
лезут, чтобы попасть 
на «олимпиады» и 
прочие соревнова-
ния, на которых спор-

том уже и не пахнет давно.
Впрочем, не только спор-

тивные чиновники такие, в 
других министерствах, ве-
домствах и регионах – почти 
то же самое. Просто те более 
осторожны и за языком сле-
дят, в отличие от Матыцина.

Хочу напомнить слова 
польского президента Ан-
джея Дуды, обращённые к 
российским спортсменам (и 
чиновникам, само собой) ещё 
в марте 2023 г.: «Они россий-
ские спортсмены, и мне очень 

жаль, но поэтому они тоже 
несут определённую ответ-
ственность за свою страну, 
за свой герб, флаг и гимн. Се-
годня Россия для них бремя, 
и они должны мужественно 
нести это бремя...».

Более чем 204 спорт- 
смена из России «мужествен-
но нести бремя» не захотели, 
стали перебежчиками, смени-
ли «спортивное гражданство» 
и теперь выступают под фла-
гами других государств, из 
них 141 шахматист. На самом 
деле перебежчиков больше, 
не все раскрывают такую ин-
формацию до самого послед-
него момента.

Перебежчиков в какой-то 
степени понять можно, ведь 
атмосфера в «российском» 
спорте такая, что мало кто 
может выдержать такую хо-
лопскую жизнь, какую им 
устроил Запад, «междуна-
родные спортивные органи-
зации» и российские спортив-
ные чиновники, как Матыцин. 
Которые ничего не делают 
для защиты остатков россий-
ского спорта, его престижа 
и самих спортсменов. Ибо 
«врагов у них нет».

Пока в России будут ца-
рить такие настроения и бу-
дет звучать фраза «спорт вне 
политики» – ничего к лучшему 
не изменится. Пора понять, 
что спорт – это не просто по-
литика, а политика концен-
трированная. Как война.

М. Осинцев

Спортсменки майор Исинбаева 
и полковник Хоркина
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ВЫСТУПЛЕНИЕ А.К. ЧЕРЕПАНОВА  
НА ПРЕНИЯХ СТОРОН В 

ЛЕНИНСКОМ РАЙОННОМ СУДЕ
Продолжение. Начало на 1 стр.

Тем не менее, государственный об-
винитель Ковалькова О.С. заявляет, что 
удар рукой, но уже не в глаз, а в лицо по-
терпевшего (сориентировалась) являет-
ся не случайным, а целенаправленным. 
Несмотря на лживость показаний поли-
цейских гособвинитель Ковалькова О.С. 
упорно их считает правдивыми, таким 
образом пытается доказать мою вину. На 
самом же деле у меня не было намере-
ний и умысла ударить Волковицкого, зна-
чит я не могу быть привлечён по ст. 318 
УК РФ. Допустимых доказательств, под-
тверждающих мою вину ни прокуратурой, 
ни следствием, ни судом не установлено. 
Тем более мне было плохо, я ничего не 
видел. Тем не менее, гособвинитель Ко-
валькова О.С. преднамеренно без объ-
ективных доказательств моей вины про-
должает доказывать мою виновность в 
совершении преступления.

Представители прокуратуры в пер-
вом процессе и в этом государ-

ственный обвинитель Ковалькова О.С. 
в прениях заявили, что свидетели защи-
ты не являлись свидетелями событий, 
произошедших 7 ноября 2020 г. Только 
Черепанова Т.Н. и Целых Т.Р. были сви-
детелями произошедшего в автомашине 
«Газель», но к их показаниям нужно отне-
стись критически. Гособвинители строят 
своё обвинение на заявлении Волковиц-
кого В.С. и показаниях подчинённых по-
лицейских, которые построены на лжи, 
являются недостоверными и недопусти-
мыми доказательствами, что выше я уже 
раскрыл.

Представители прокуратуры Ша-
раева К.К. и Ковалькова О.С. не правы, 
возле машины также находились Пету-
хова Л.В., Шарипова Х.Р., Удодов М.Е., 
снимал видео Осинцев М.В., свидете-
ли Целых С.М., Савелков М.А., Крачков 
В.В., Овсянников И.Е., Минина В.Н., Бе-
лендир В.И., Исламов Н.Т., Чулкова Г.Г., 
Насекина В.П., Сарычев Г.Я. и другие, 
которые находились возле «Газели», 
разговаривали с Волковицким В.С. и ви-
дели, что не было покраснения на левом 
верхнем веке у Волковицкого В.С. Это же 
подтверждается объективными доказа-
тельствами, фотографиями и видеосю-
жетами. Но государственный обвинитель 
Ковалькова О.С., ссылаясь на показания 
подчинённых Волковицкого, заявляет, что 
на лице Волковицкого было покраснение. 

Свидетели защиты подтвердили на 
судебных заседаниях, дав подписку, что 
не было покраснения на лице у Вол-
ковицкого В.С. То есть, тем самым до-
казали, что А.К. Черепанов не ударял 
Волковицкого В.С. по левому глазу и не 
совершал преступления. Гособвинитель 
Ковалькова О.С. заявляет, что к показа-
ниям свидетелей защиты надо отнестись 
критически, т.к. они относятся с уважени-
ем к его деятельности. Но в партии у нас 
все равны, они независимы от меня и не 
получают зарплату.

Зато показания свидетелей обви-
нения государственный обвинитель Ко-
валькова О.С. считает правдивыми, не-
смотря на то, что все сотрудники полиции 
являются подчинёнными Волковицкого 
В.С., от него зависит их дальнейшая ка-
рьера, служебный рост, повышение в 
звании, заработная плата, премии, полу-
чение жилья и т.д. Поэтому их показания 
все построены на лжи, являются недосто-
верными, опровергаются объективными 
доказательствами, видеосюжетами. Эти 
показания должны быть признаны судом 
недопустимыми доказательствами. Но 
государственный обвинитель Ковалькова 
О.С. на них построила обвинение меня 
в совершении уголовного преступления. 
На самом деле преступление совершили 
сотрудники прокуратуры, следствия и по-
лиции.

Но представители прокуратуры Ша-
раева К.К., Ковалькова О.С. и судья Ле-
нинского районного суда Асадуллина 
А.А. продолжают настаивать на обвине-
нии меня в уголовном преступлении, для 
этого отказывают мне в удовлетворении 
всех моих ходатайств.

На основании ст.ст. 119,120, 181, 
271, 288 УПК РФ я заявил хода-

тайство о проведении следственного экс-
перимента в целях проверки и уточнения 
данных, имеющих важное значение для 
уголовного дела путём воспроизведения 
действий подсудимого и потерпевшего:

- имел ли возможность подсудимый 
в состоянии лёжа на спине с прижатыми 
руками к полу двумя сотрудниками поли-
ции ударить по глазу потерпевшего;

- также проверить действия водителя 
автомашины «Газель», находившегося в 
машине на предмет его удара по глазу 
потерпевшего;

- проверить местонахождение майоров 

полиции Дудникова А.В. и Портнова А.С., 
определить, могли ли они видеть и слы-
шать, что происходило внутри «Газели». 

Представитель обвинения Шараева 
К.К. и судья Ленинского районного суда  
г. Тюмени Асадуллина А.А. дважды вы-
сказались за отказ в проведении след-
ственного эксперимента, это же подтвер-
дила 24 июля 2023 г. государственный 
обвинитель Ковалькова О.С.

Что же надо сделать, чтобы предста-
вители обвинения Шараева К.К., Коваль-
кова О.С. и судья Ленинского районного 
суда г. Тюмени Асадуллина А.А. под дав-
лением обстоятельств дела стали слу-
жить закону? Видимо, только тогда, когда 
им прикажут.

Судебно-медицинская экспертиза 
была проведена ненадлежащим 

образом, без точного указания времени 
появления кровоподтёка, и без участия 
обвиняемого. Кроме того, с постановле-
нием о проведении экспертизы я не был 
ознакомлен следователем следственного 
отдела по Ленинскому АО г. Тюмени СУ СК 
России по Тюменской области Шафигули-
ной А.С. Не мог заявить отвод эксперту в 
связи с тем, что он является сыном быв-
шего начальника УВД Тюменской области 
Алтынова Ю.П., подчинённым которого 
являлся Волковицкий В.С., ходатайство-
вать о привлечении в качестве эксперта 
указанных мною лиц или в производстве 
судебной экспертизы в конкретном экс-
пертном учреждении, ходатайствовать о 
внесении в постановление о назначении 
судебной экспертизы дополнительных 
вопросов эксперту, присутствовать при 
производстве судебной экспертизы, да-
вать объяснения эксперту, знакомиться с 
протоколом допроса эксперта.

Следователь Шафигулина А.С. ознако-
мила меня с постановлением от 7 ноября 
2020 г. о назначении судебно-медицинской 
экспертизы только 20 ноября 2020 г.

Следователь Шафигулина А.С. в от-
вет на моё ходатайство отказала мне в 
полном объёме, указав, что А.К. Чере-
панов не ходатайствовал о присутствии 
при производстве экспертизы, как и иных 
ходатайств относительно постановки до-
полнительных вопросов эксперту, отво-
да эксперту, о привлечении в качестве 
экспертов, указанных им лиц и т.д. (л.д. 
106-107). Как же я мог ходатайствовать 
об участии в проведении экспертизы, так 
как я узнал о возбуждении на меня уго-
ловного дела и о проведении экспертизы 
только 20 ноября 2020 г.

А судмедэкспертиза была проведена 
07.11.2020 г. с 20 час. 05 мин., а законче-
на 16.11.2020 г. 

Во время допроса в судебном засе-
дании 30 июня 2023 г. показания врача 
областной клинической больницы №2 
Юдашкина Д.В., у которого был на при-
ёме Волковицкий В.С. 7 ноября 2020 г. и 
государственного судебно-медицинского 
эксперта областного бюро судебно-ме-
дицинской экспертизы Алтынова М.Ю., 
который сделал судебно-медицинское 
заключение, существенно отличались. 
Врач ОКБ №2 диагностировал контузию 
глазного яблока лёгкой степени тяжести 
левого глаза, а эксперт написал: «Фигу-

рирующий в медицинских документах ди-
агноз: «Контузия глазного яблока лёгкой 
степени тяжести левого глаза» не под-
тверждён объективными клиническими 
данными и в судебно-медицинском отно-
шении оценен быть не может». Свои раз-
ночтения в суде они объяснить не смогли.

Юдашкин Д.В. подтвердил, что ре-
зультаты осмотра фиксируются 

в регистрационном журнале приёмного 
отделения ГБУЗ ОКБ №2 г. Тюмени, где, 
с его слов, автоматически выставляется 
дата приёма, в том числе часы и минуты, 
а до приёма данные ещё фиксируются в 
журнале регистратуры приёмного отде-
ления больницы.

Начало осмотра 7.11.2020 г. в 15.50 и 
начинается с записи жалоб подполковни-
ка Волковицкого на «неприятные ощуще-
ния в левой брови и затуманивание зре-
ния левого глаза».

На вопрос адвоката о том, что если в 
записи нет других жалоб, как-то: на боли 
в глазном яблоке, отёка, покраснение 
век, кровоподтёк, в том числе на верхнем 
веке левого глаза, то правильно ли надо 
понимать, что Волковицкий таких жалоб 
доктору не предъявлял? На этот счёт 
Юдашкин пояснил, что жалобы больного 
пишутся со слов больного. Если в записи 
осмотра нет таких жалоб, значит Волко-
вицкий их не предъявлял.

Далее в записи осмотра записано со 
слов Волковицкого, что он несколько ча-
сов назад получил удар кулаком в левый 
глаз.

На вопрос адвоката, почему в записи 
осмотра не указано точное время получе-
ния удара, а подполковник Волковицкий 
помнит время 11.10 (так зафиксировано 
в заключении судмедэксперта Алтынова 
М.Ю.), а также не конкретизировано ме-
сто удара, ведь можно кулаком ударить 
в бровь (т.е. верхний край орбиты), ниж-
ний край орбиты или в глаз, ведь от этого 
зависит локализация симптомов травмы, 
на это вразумительного ответа Юдашки-
на не последовало.

Также в записи осмотра не указаны 
те симптомы, которые должны были быть 
после якобы нанесённого удара в левый 
глаз подполковника Волковицкого. Ведь 
глаз очень чувствительный орган и после 
удара появляется боль, слезотечение, 
покраснение глаза, больной в этот мо-
мент непроизвольно хватается за глаз, но 
ничего подобного у Волковицкого свиде-
тель врач Петухова Любовь Васильевна, 
которая оставалась на площади после 

отъезда «Газели» с Черепановым А.К., и 
смотрела за Волковицким и Портновым, 
также и другие свидетели видели, что 
Волковицкий вёл себя обычно, как здоро-
вый человек.

Также в записи осмотра не отмечен 
профессиональный маршрут подполков-
ника Волковицкого, на это доктор Юдаш-
кин ответил, что ему всё равно, какой па-
циент перед ним.

Далее в записи осмотра описаны ре-
зультаты обследования – выявлена «не-
значительная отёчность мягких тканей в 
области надбровной дуги слева и лёгкая 
субконъюнктивальная инъекция глазного 
яблока» – т.е. лёгкое покраснение, раз-
дражение глазного яблока слева. Доктор 
Юдашкин не мог пояснить, почему не ука-
зана степень распространённости отёка 
– диффузный, на всю надбровную дугу 
или локальный, в какой части дуги.

В процессе допроса было выяснено 
у доктора Юдашкина, что цвет кожи над 
этим незначительным отёком был такой 
же как над правой бровью, то есть нор-
мальный.

Также в ходе допроса выяснилось, 
что доктор Юдашкин не пальпировал 
область незначительного отёка левой 
надбровной дуги на предмет болезнен-
ности или безболезненности, а также на 
предмет его консистенции – мягкий или 
плотный, ведь это могла быть просто 
припухлость, как последствие давних 
воздействий на бровь, тем более, что в 
анамнезе отмечено, что у Волковицкого 
проблемы с левым глазом с юности. А 
ведь пальпация – это обязательный при-
ём осмотра любого врача.

На вопрос адвоката, если в записи 
осмотра не зафиксировано отёка, по-
краснения, кровоподтёка (излияния кро-
ви под кожу из разорванного в момент 
травмы кровеносного сосуда) в области 
век, в том числе в области верхнего века 
левого глаза, то означает ли это, что та-
ких симптомов не было у подполковника 
Волковицкого в момент осмотра в при-
ёмном отделении ОКБ №2. Юдашкин 
подтвердил отсутствие таких симптомов, 
заявив, что он описывает только то, что 
выявляет при осмотре.

По поводу времени появления крово-
подтёка после удара доктор Юдашкин по-
яснил, что кровоподтёк появляется сразу, 
так как при травме рвётся кровеносный 
сосуд в момент удара. Ну уж если доктор 
Юдашкин заметил незначительный отёк 
мягких тканей надбровной дуги, то уж 
кровоподтёк определённо бы увидел!

Доктор Юдашкин затруднился отве-
тить на следующий вопрос: 

- может ли быть связан незначитель-
ный отёк мягких тканей левой надбров-
ной дуги, причём настолько незначитель-
ный, что его не видит и не жалуется на 
него сам Волковицкий, с ударом кулака 
в левый глаз, ведь при ударе и отёк мог 
быть более значительным, да и крово-
подтёк мог появиться, так как здесь коже 
подлежит прочное основание – кость, со-
суд при ударе легко рвётся; 

- или могут быть эти же симптомы 
следствием укуса какого-либо насеко-
мого, причём укуса уже давнего – когда 
исчезли боль, зуд, покраснение и остался 
лишь незначительный отёк и неприятные 
ощущения в брови, ведь перед 7.11.2020 
была тёплая погода, хотя у нас и зимой 
комары по квартирам летают.

На вопрос адвоката, на основании 
каких симптомов доктор Юдашкин ди- 
агностировал контузию глазного яблока 
слева лёгкой степени, он пояснил – на 
основании жалоб больного. Но ведь по-
мимо жалоб существуют объективные 
признаки контузии – у Волковицкого не 
было жалоб на боль в глазном яблоке, 
тонус глазного яблока нормальный (так 
записано в журнале), также сам Юдаш-
кин подтвердил при допросе, что у Волко-
вицкого не было никаких субконъюнкти-
вальных кровоизлияний – ни в область 
век, ни в области глазного яблока, и все 
оптические среды глаза без патологиче-
ских изменений.

Продолжение на 5 стр.

Волковицкий В.С. встречает с кулаками А.К. Черепанова
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События на Донбассе  
и Украине к 5 сентября

Ночью Минобороны со-
общило об уничтоже-

нии дронов, летевших на Крым 
и Курскую область (г. Курчатов 
– 4 сбитых БПЛА). Город Курча-
тов атакует третьи сутки враг: 
там находится Курская АЭС. 
Вечером в городе после атаки 
вражеского дрона горело не-
жилое здание. Также в регионе 
под огнём противника н.п. Тёт-
кино, два дрона сбиты в Рыль-
ском и Суджанском районах.

Постоянным обстрелам 
подвергается Белгородская 
область: под огнём ВФУ был 
посёлок Уразово Валуйского 
городского округа, у Белгоро-
да сбит БПЛА.

Украинские формирова-
ния в очередной раз обстре-
ляли Брянскую область. Под 
удар попало село Подывотье 
Севского района: частично по-

вреждено административное 
здание и хозпостройка.

Преступный киевский 
режим продолжает 

обстреливать гражданскую 
инфраструктуру населённых 
пунктов левобережья Херсон-
ской области, в течение дня 
ВФУ выпустили из ствольной 
артиллерии: по н.п. Казачьи 
Лагеря – 12 снарядов, н.п. 
Алёшки – 9, н.п. Корсунка – 
12, н.п. Песчановка – 10, н.п. 
Днепряны – 11 снарядов.

В течение ночи киев-
ский режим продолжил об-
стреливать гражданскую ин-
фраструктуру в н.п. Новая 
Каховка, н.п. Каховка, н.п. 
Васильевка, н.п. Крынки, н.п. 
Голая Пристань, выпустив в 

общей сложности 30 снарядов 
из ствольной артиллерии.

Ночью 4 сентября само-
лётами морской ави-

ации Черноморского флота в 
северо-западной части Чёр-
ного моря уничтожено четыре 
быстроходных военных кате-
ра производства США Willard 
Sea Force с десантными груп-
пами боевиков ВФУ.

На Донецком направле-
нии подразделения Южной 
группировки войск, используя 
удары авиации, огонь артил-
лерии и тяжёлых огнемётных 
систем, отразили три атаки 
штурмовых групп ВФУ в райо-
нах населённых пунктов Артё-
мовск и Северное ДНР. В ходе 
боёв на данном направлении 
противник потерял до 285 
украинских боевиков убитыми 
и ранеными, пять боевых бро-

нированных машин, самоход-
ные артиллерийские установ-
ки М109 Paladin производства 
США и «Гвоздика», а также 
две гаубицы М105 производ-
ства США.

Истребительной авиацией 
ВКС России в районе насе-
лённого пункта Брусовка ДНР 
сбит вертолёт Ми-8 воздуш-
ных сил Украины. Средствами 
противовоздушной обороны 
перехвачено три реактивных 
снаряда системы залпово-
го огня HIMARS. Уничтожено 
средствами радиоэлектронной 
борьбы 24 украинских беспи-
лотных летательных аппарата.

По материалам 
Минобороны и 

информагентств

Продолжение.
Начало на 1, 4 стр.

Когда Юдашкину предъявили, 
что судмедэксперт Алтынов не 
нашёл данных за контузию лево-
го глаза, и задали вопрос, почему 
такое расхождение в результа-
тах обследования двух врачей – 
Юдашкин затруднился ответить. 
При этом стал изменения в глаз-
ном яблоке левого глаза у Вол-
ковицкого трактовать как травма-
тический конъюнктивит, видимо, 
в расчёте на некомпетентность 
подсудимого и его адвоката. Это 
явное лукавство, так как доктор 
Юдашкин не может не знать, что 
травматический конъюнктивит 
имеет другую этиологию (причину 
происхождения) и другую клини-
ческую картину.

Ведь травматический конъ-
юнктивит развивается не от уда-
ра кулаком в глаз, как записано 
в анамнезе у подполковника Вол-
ковицкого, а от попадания в глаза 
(глазную щель) инородного тела 
– песчинки, реснички, соломинки, 
насекомого и т.д., сопровождается 
резью, ощущением песка в глазу, 
слезотечением, покраснением 
и отёком век, блефароспазмом 
(трудно открыть глаз) и причём 
эти симптомы не исчезают до тех 
пор, пока инородное тело не из-
влекут из глазной щели.

С травматическим конъюнкти-
витом подполковник Волковицкий 
не через 5 часов, а сразу бы при-
шёл на приём к окулисту.

На вопрос каковы причины за-
туманивания зрения левого глаза 
у подполковника Волковицкого, 
Юдашкин конкретно не ответил 
(вся оптическая система лево-
го глаза без изменений). Но при 
этом заявил, что затуманивание 
зрения можно вызвать потирани-
ем глаза.

На вопрос: почему доктор 
Юдашкин при наличии у подпол-
ковника Волковицкого травмати-
ческого анамнеза (удар кулаком 
в левый глаз и затуманивание 
зрения левого глаза) не напра-
вил на УЗИ и не рекомендовал 
УЗИ глаза на предмет наличия 
или отсутствия отслойки сетчат-
ки – ответить не смог, хотя в об-
ластном центре возможностей 
для этого предостаточно, в том 
числе в областной больнице №2. 
Ведь доктору Юдашкину должно 
быть хорошо известно, что при 
травматическом анамнезе обяза-
тельным является УЗИ глазного 
яблока, оно входит в стандарт 
обследования при травмах глаза, 
так как доктор при осмотре может 
заподозрить или не заподозрить 
отслойку сетчатки при травме гла-
за, а УЗИ глаза устанавливает это 
точно.

Адвокат спросил, может ли 
появиться кровоподтёк на верх-
нем веке при ударе в нижнюю че-
люсть? Если в 2021 г. Юдашкин 
отвечал на этот вопрос, однознач-
но и конкретно, что не может, то 
в данном допросе начал уходить 
в сторону, почему-то привёл при-
мер, что кровоподтёк в области 
глаз может появиться при перело-
ме основания черепа. Эта трав-
ма считается самой тяжелейшей 
из всех черепно-мозговых травм, 
практически всегда несовместима 
с жизнью. При этом доктор Юдаш-
кин некрасиво умалчивает, что 
механизм развития этой травмы 
совершенно иной, а вовсе не удар 
кулаком в челюсть.

Также он умалчивает о том, 
что при этой травме кровоподтёк 
вокруг глаз появляется не сразу 
после травмы, а только на вто-
рые сутки и носит не локальный 

характер, а распространённый по 
типу «симптома очков», т.е. вокруг 
всего глаза.

Таким образом, после допро-
са доктора-офтальмолога Юдаш-
кина выяснено, что до 16.07 7 
ноября 2020 г. (окончания осмо-
тра подполковника Волковицкого) 
никакого кровоподтёка в области 
глаз, в том числе в области верх-
него века левого глаза у Волко-
вицкого не было.

Трактование Юдашкиным 
выявленных минимальных из-
менений левого глазного яблока 
подполковника Волковицкого как 
«травматический конъюнктивит» 
- это попытка ввести в заблужде-
ние не только обвиняемого, его 
защиту, но и суд. Ни по анамнезу, 
ни по клинической картине дан-
ных за травматический конъюн-
ктивит нет. Практически каждый 
взрослый человек в своей жизни 
пережил травматический конъюн-
ктивит хотя бы один раз.

Далее через 4 часа после 
окончания приёма у врача 

Юдашкина, в 20.05 у Волковиц-
кого на приёме у судмедэксперта 
Алтынова М.Ю. вдруг появляются 
жалобы на боли в левом глазу. 
Алтынов М.Ю. подтвердил на до-
просе в 2021 году, что при осмотре 
он обнаружил кровоподтёк багро-
вого цвета, размером 0,9х0,7 см 
(площадью 0,63 кв. см.) в области 
верхнего века левого глаза.

Он также не детализировал 
локализацию кровоподтёка – в ка-
кой части века он располагался, у 
наружного или внутреннего отде-
ла век или в середине, ведь веко 
взрослого человека площадью го-
раздо больше, чем 0,63 кв. см.

В заключении судмедэкспер-
та указано, что подполковник Вол-
ковицкий получил удар в левый 
глаз в 11.10.

Также указано, что в проведе-
нии судмедэкспертизы подполков-
ника Волковицкого Алтынов М.Ю. 
использовал запись осмотра Вол-
ковицкого офтальмологом Юдаш-
киным, где нет указаний на кро-
воподтёк на верхнем веке левого 
глаза. Это означает, что кровопод-
тёк мог появиться 7.11.2020 г. в 
промежутке между 16.07 (оконча-
ние осмотра подполковника Вол-
ковицкого у Юдашкина) и 20.05 
(начало осмотра подполковника 
Волковицкого судмедэкспертом 
Алтыновым М.Ю.), так как в ходе 
судебного заседания доказано, 
что кровоподтёк появляется сразу 
же после удара (практически каж-
дый человек это знает).

В заключении судмедэкспер-
та указано, что при проведении 
судмедэкспертизы использован 
цифровой фотоаппарат «Nikon», 
но почему-то он не сфотографи-
ровал и не приложил к заключе-
нию судмедэкспертизы фотогра-
фию этого кровоподтёка.

19 апреля 2023 г. судмедэкс-
перт Алтынов М.Ю. не смог объ-
яснить адвокату Руснакову П.В. 
отсутствие фотографии кровопод-
тёка верхнего левого века в ма-
териалах судмедэкспертизы, что 
даёт основание полагать, что кро-
воподтёка не было, а заключение 
судмедэксперта Алтынова М.Ю. 
не соответствует действительно-
сти.

Если бы кровоподтёк был, его 
обязательно запечатлели бы на 
фотографии, и использовали для 
обвинения А.К. Черепанова как 
важное доказательство.

С другой стороны, площадь 
якобы обнаруженного экспер-
том Алтыновым кровоподтёка на 
верхнем веке левого глаза под-
полковника Волковицкого чуть 

более половины квадратного сан-
тиметра (0,9см х0,7 см = 0,63 кв. 
см.). Это наводит на мысль, что 
явно не кулаком взрослого че-
ловека нанесён удар, а каким-то 
предметом малой площади.

И с какой невероятной силой 
этот предмет должен был стукнуть 
по веку, чтобы порвать сосуд на 
нём, ведь под веком расположе-
но глазное яблоко, совсем не об-
ладающее костной плотностью, 
только тогда, когда подлежит 
кость, легко рвутся сосуды кожи 
при ударе. Ведь Юдашкин сказал 
на допросе 30.06.2023 г., что мож-
но щёлкнуть по глазу и вызвать 
разрыв глазного яблока, это под-
тверждает, что глазное яблоко не 
обладает плотностью кости.

При таком багровом, пусть и 
ограниченном по площади кро-
воподтёке отсутствуют признаки 
контузии глазного яблока, даже 
никаких субконъюнктивальных 
кровоизлияний не выявлено. Как 
будто оттянули верхнее веко и 
натерли на нём кровоподтёк до 
багрового цвета размером 0,9х0,7 
см).

Высказанное в ходе допроса 
судмекдэксперта Алтынова М.Ю. 
его предположение о возможно 
нанесённом вскользь ударе по 
глазу Волковицкого также не мо-
жет объяснить появление ограни-
ченного багрового кровоподтёка 
на его верхнем веке. Ведь при 
ударе вскользь кулак скользит по 
скуле, брови и носу, т.е. по высту-
пающим частям лицевого скеле-
та. Это легко доказать в ходе экс-
перимента. 

То обстоятельство, что под-
полковник Волковицкий обра-
тился к врачу-офтальмологу не 
сразу после 11.10, когда получил 
якобы удар в левый глаз, а лишь 
в 15.50 7 ноября 2020 г., объясни-
мо, к тому времени в интернете 
появилось видео произошедшего 
беспредела полиции на площади 
у Технопарка, где видна рука на 
уровне левого глаза подполков-
ника Волковицкого, но только в 
полиции или не заметили или сде-
лали вид, что не заметили, что это 
рука не А.К. Черепанова (моя рука 
в красном пуловере в проекции 
нижней челюсти подполковника 
Волковицкого), а это рука водите-
ля полицейской «Газели».

Данные показания врача- 
офтальмолога Юдашкина Д.В. и 
эксперта Алтынова М.Ю. не вы-
держивают критики, противоречат 
друг другу, Юдашкин говорит, что 
не было покраснения, а Алтынов, 
что было. То есть, надо признать 
данные показания недопустимы-
ми доказательствами. Но гособ-
винитель Ковалькова О.С. счита-
ет их основанием для обвинения 
меня в совершении преступления.

В ходе настоящего судебного 
разбирательства судья Асадулли-
на А.А. не разрешила продемон-
стрировать в суде при допросе 
полицейских этот видеоматериал, 
сославшись на то, что рассмотре-
ние видеоматериала будет прово-
диться при предоставлении дока-
зательств защиты. Полицейские 
неоднократно не являлись в суд, 
хотя судья каждый раз объявля-
ла, что они уведомлены должным 
образом. При этом она пообеща-
ла, что обязательно обеспечит их 
явку в суд до окончания рассмо-
трения дела. А в действительно-
сти на все письменные ходатай-
ства подвергнуть обязательному 
принудительному приводу в суд 
полицейских Дудникова, Портно-
ва, Минназарова, Поршнева су-
дья Асадуллина А.А. отказала.

Окончание следует.

ВЫСТУПЛЕНИЕ А.К. 
ЧЕРЕПАНОВА НА ПРЕНИЯХ 

СТОРОН В ЛЕНИНСКОМ 
РАЙОННОМ СУДЕ

Ещё в декабре 2022 г. РКРП(б)-КПСС говорила об опасно-
сти сбора биометрических данных с населения. Подчёркива-
лось, что сам сбор нарушает конституционные права, а сосре-
доточение в одном месте (причём в частной компании) данных 
на всех граждан приводит к очередному загону населения в 
цифровой концлагерь. Была разработана инструкция о том, как 
написать заявление об отказе от сдачи биометрических данных 
в МФЦ. Причём необходимо это сделать до 1 сентября.

В последнюю неделю августа МФЦ столкнулись с ажио-
тажным спросом на услугу отказа от сбора и хранения биоме-
трических данных. Десятки тысяч граждан по всей России вы-
страивались в очереди ещё до открытия МФЦ, чтобы написать 
соответствующие заявления.

Видя такую ситуацию пресс-служба МФЦ была вынуждена 
дать следующий ответ: «Ограничений на право подачи отказа 
от сбора и размещения биометрических персональных данных 
в Единой биометрической системе законодательством не уста-
новлено. Сделать это можно в любой момент в МФЦ в часы 
работы офисов «Мои Документы» с 8 до 20 часов. Подать со-
ответствующее заявление можно во всех МФЦ. Для этого не-
обходим документ, удостоверяющий личность».

Согласно ранее вступившему в силу федеральному зако-
ну, организации, обладающие биометрией, собранной с согла-
сия гражданина, обязаны разместить данные в Единую био-
метрическую систему до 30 сентября 2023 года, уведомив об 
этом гражданина не позднее чем за 30 суток до размещения. 
При этом в случае получения отказа от гражданина в течение 
этих 30 суток данные размещению не подлежат.

Таким образом, для отказа от сбора биометрических данных 
достаточно ответить отказом на запрос из банка или иной орга-
низации, которой вы ранее согласились передать свои данные».

Отказаться от использования биометрии можно и в конкрет-
ной организации, хранящей ваши данные. Кроме того, на сайте 
«Госуслуги» в «Профиле» появился раздел «Биометрия», где 
будут отображаться все ранее оформленные согласия.

Тюменский обком РКРП(б)-КПСС

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОТКАЗЕ ОТ СБОРА 
БИОМЕТРИЧЕСКИХ ДАННЫХ МОЖНО 

ПОДАТЬ ДО 30 СЕНТЯБРЯ
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ПЕРВЫЙ КАНАЛ
06.00, 10.00 Новости.
06.10 16.35 ПОД-
КАСТ.ЛАБ 16+
06.55 Играй, гар-
монь любимая!
07.40 «Часовой».
08.10 «Здоровье». 16+
09.20 «Мечталлион».
09.40 «Непуте-
вые заметки».
10.10 «Жизнь других».
11.05 «Повара 
на колесах».
12.00 Новости.
12.15 «Видели видео?»
14.00 Х/ф «Розыгрыш».
15.45 Д/ф «Влади-
мир Меньшов»
17.10 «Горячий лед».
18.00 Новости.
19.00 «Три аккорда». 16+
21.00 «Время».
22.35 Х/ф «Доктор». 16+

РОССИЯ
06.10 Х/ф «Блюз 
для сентября».
08.00 Местное время.
08.35 «Когда все дома».
09.25 «Утренняя почта».
10.10 «Сто к одному».
11.00 Вести.
11.50 «Большие 
перемены».
12.55 Х/ф «ЗАГС».
17.00 Вести.
17.50 «Песни от 
всей души».
20.00 Вести недели.
22.00 Москва. 
Кремль. Путин.
22.40 «Воскресный 
вечер с Соловьёвым».

КУЛЬТУРА
06.30 Мультфильмы.
07.35 «Застава в 
горах». Х/ф.
09.15 «КИНО история 
контрразведки».
09.55 ДИАЛОГИ О 
ЖИВОТНЫХ.
10.40 ОСТРОВА.
11.20 «Годен к не-
строевой». Х/ф.
12.30 «Три мину-
ты тишины».
12.35 НЕИЗВЕСТНЫЕ 
МАРШРУТЫ РОССИИ.
13.15 НЕВСКИЙ КОВЧЕГ.
13.45 «Элементы».
14.15 «Игра в бисер».
15.00 «Миллио-
нерша». Х/ф.
16.30 «Картина мира».
17.15 «Первые в мире».
17.30 «Донна Та-
тьяна». Д/ф.
18.20 ХХ ВЕК.
19.30 НОВОСТИ 
КУЛЬТУРЫ
20.25 «Дело «пе-
стрых». Х/ф.
22.05 «Геннадий Рож-
дественский». Д/ф.
23.00 «Три мину-
ты тишины».
23.05 «Кинескоп».

НТВ
04.45 Т/с «Улицы раз-
битых фонарей». 16+
06.30 «Центральное 
телевидение». 16+
08.00, 10.00, 16.00 
«Сегодня».
08.20 «У нас выигрывают!»
10.20 «Первая пе-
редача». 16+
11.00 «Чудо техники».
12.00 «Дачный ответ».
13.00 «НашПотреб-
Надзор». 16+
14.05 «Однажды.» 16+
15.00 «Своя игра».
16.20 Человек в праве. 16+
17.00 «Следствие 
вели.» 16+
18.00 «Новые русские 
сенсации». 16+
19.00 «Итоги недели».
20.20 «Ты супер!».
23.20 «Звезды со-
шлись». 16+

МАТЧ-ТВ
07.00, 08.00 Смешан-
ные единоборства.
10.00, 10.30, 15.25, 
05.20 Новости.
10.05, 12.35, 20.30, 
01.45 Все на Матч!
10.35 13.35 Летний 

биатлон. Чемпионат 
России. Эстафета.
15.30 Регби. «Стре-
ла» - «Красный Яр». 
Кубок России. Финал.
18.15 Футбол. «Рубин» - 
«Зенит». Премьер-Лига.
20.55 Футбол. «Фио-
рентина» - «Аталанта». 
Чемпионат Италии.
23.00 «После футбола».

РЕН-ТВ
05.00, 23.55 «Самые шо-
кирующие гипотезы». 16+
07.00 «С бодрым 
утром!» 16+
08.30, 12.30 «Но-
вости». 16+
09.00 «Самая народ-
ная программа». 16+
09.30 «Знаете ли 
вы, что?» 16+
10.30 «Наука и тех-
ника». 16+
11.30 «Неизвест-
ная история». 16+
12.45 Х/ф «Звезд-
ные войны. Скайуо-
кер. Восход». 16+
15.25 Х/ф «Пас-
сажиры». 16+
17.40 Х/ф «Люди Икс. Дни 
минувшего будущего».
20.15 Х/ф «Люди Икс. 
Апокалипсис».
23.00 «Итоговая про-
грамма». 16+

Т+В
06.00 06.45 «ТСН» 16+
06.15 07.30 «Пять» 16+
07.15 08.00 «ТСН» 16+
08.15 «МЧС» 16+
09.00 «Тюменская 
арена» 16+
09.30 «Родина моя»
10.00 «День здоровья» 16+
10.30 «Примерка ТВ» 16+
10.45 «Интервью» 16+
11.00 14.45 «Удач-
ная экскурсия» 16+
11.30 «Любовь не 
делится на два»
15.00 «Пять» 16+
15.30 «Область» 16+
16.00 «Родина моя»
16.15 «Чайный путь»
17.15 «Капля света» 16+
20.30 00.15 «Хэштег» 16+
21.00 «Уголовное дело»

ДОМАШНИЙ
06.30, 06.25 «6 ка-
дров». 16+
06.35 Х/ф «Любовь и 
немножко пломбира». 16+
08.15 Уют за 15 минут. 16+
08.30 Х/ф «Приезжая». 16+
10.35 Х/ф «Идеаль-
ное решение». 16+
14.50 Х/ф «Без пра-
ва на любовь». 16+
19.00 Т/с «Яркое 
пламя». 16+
22.50 Х/ф «Любовь со 
всеми остановками». 16+

ОТР
07.00 «ТСН» 16+
07.15 «Новости» 16+
08.45 «Родина Моя»
09.00 Мультфильм.
10.00 «Отчий дом».
10.15 «Моя история».
11.00 Всё по-взрослому 
11.45 «Календарь»
12.15 Новости 
12.20 ОТРажение. 
13.35 Новости 
13.40 Д/ф «Север-
ный морской путь»
14.10 Х/ф «Бегу-
щая по волнам»
15.40 «Календарь»
16.05 «Большая страна»
17.00 «Область» 16+
17.30 «Родина Моя»
17.45 «Новости» 16+
18.30 «Хэштег» 16+
19.00 «Клуб глав-
ных редакторов»
19.40 «Вспомнить всё».
20.05 Х/ф «В пле-
ну у сакуры» 16+ 
21.00 Новости 
22.00 Х/ф «Непобедимый»

РОССИЯ 24
6.30 (Далее каждые 
полчаса) Вести
7.10, 13.10, 17.10 Доку-
ментальный фильм
15.00 «Местное вре-
мя. Воскресенье»
8.20, 20.50 Вести. 
События недели.

Товарищи, также вы можете оформить партийную подписку 
на «Трудовую Тюмень» на 2-е полугодие 2023 г. и получать га-
зету в нашей редакции и корпунктах редакции.

Спешите подписаться! Почтовые отделения ждут вас!

СТОИМОСТЬ 
ПОДПИСКИ:

на 3 месяца – 299 руб. 88 коп.,
на 2 месяца – 199 руб. 92 коп.

на 1 месяц – 99 руб. 96 коп.  
Подписной индекс – ПА247.

Кто не успел подписаться на газету 
«ТРУДОВАЯ ТЮМЕНЬ» на II полугодие 

2023 г., может выписать её с октября

Газету можно выписать онлайн, не выходя из дома.

Тюменские большевики – обком РКРП(б)-КПСС ВКонтакте: https://vk.com/public217302275
Телеграм-канал: https://t.me/rkrp72
Тюменское областное отделение РКРП(б)-КПСС в Одноклассниках: https://ok.ru/group/55370046963717

В августе  2023 г. помощь газете 
«Трудовая Тюмень» оказали следую-
щие товарищи: Кудрина Татьяна Ива-
новна передала 5000 руб., Пирожкова 
Валентина Петровна из пос. Юмас 
Кондинского района, Доронин Влади-
мир Петрович и Горюшин Юрий Ни-
колаевич из Тюмени внесли по 2000 
руб., Тимченко Анатолий Алексеевич 
из Смоленска выслал 1000 руб., Кре-
четова Нина Ивановна и Минина Вера 
Николаевна из Тюмени передали по 
500 руб., Косполова Марина Эмильев-
на из Тюмени внесла 350 руб., Ива-
нова Любовь Васильевна из Тюмени 
внесла 100 руб.

Выполняя постановление Плену-
ма Тюменского обкома РКРП(б)-КПСС 
от 5 января 2022 г. об оказании по-
мощи газете «Трудовая Тюмень» Не-
фтеюганский райком РКРП(б)-КПСС 
внёс  5000 рублей, Ярковский райком  
РКРП(б)-КПСС – 1250 руб.

Большое спасибо вам, уважа-
емые товарищи, кто оказывает по-
мощь газете «Трудовая Тюмень». 
Благодаря вам мы смогли оплатить 
типографские работы за два номера 
газеты, отправку газеты в города и рай- 
оны Тюменской области,  за электро- 
энергию, телефон.

Мы благодарим всех, кто, несмо-
тря на трудное время, находит воз-
можность оказывать помощь газете 
«Трудовая Тюмень». Благодаря вам, 
уважаемые товарищи, газета «Трудо-
вая Тюмень» и дальше будет расска-
зывать правду о капиталистическом 
режиме, о достижениях Советского 
Союза и Великой Победе советского 
народа в Великой Отечественной вой- 

не, разоблачать фальсификаторов 
истории, делиться опытом борьбы за 
права трудящихся Тюменской обла-
сти, страны и мира, организовывать 
рабочих, всех трудящихся на борьбу 
за свои права.

Сегодня в нашей стране вновь бур-
жуазная власть, и её диктатура более 
жестокая, чем была при царизме, в том 
числе в Тюменской области, где вла-
сти запрещают коммунистам прово-
дить демонстрации и митинги. Но мы 
уверенно смотрим в будущее и твёрдо 
знаем, что победа будет за трудовым 
народом, и над страной вновь будет 
развеваться Красное Знамя Победы!

Для тех, кто готов принять уча-
стие в финансировании следующих 
номеров газеты «Трудовая Тюмень», 
сообщаем банковские реквизиты. 
Денежные средства можно пере-
числить на счёт Межрегионально-
го общественного движения по за-
щите человека труда «Трудовая 
Тюмень»: р/с 40703810700030000183 
в Ф-л Западно-Сибирский ПАО  
Банка «ФК  Открытие» г. Ханты- 
Мансийск, БИК: 047162812, кор. 
счет: 30101810465777100812, ИНН: 
7202086229, КПП 720301001.

Всем, перечисляющим денежные 
средства, необходимо указать свою 
фамилию, имя, отчество и адрес ме-
ста жительства.

Помощь можно отправить  почтовым  
переводом  по адресу: 625002, город 
Тюмень, ул. 25-го Октября, 46/2, обком  
РКРП(б)-КПСС, Целых Татьяне Разу- 
мовне или принести лично в обком 
РКРП(б)-КПСС, а также перевести на 
карту «Мир» Сбербанка 2202 2062 8674 

5505. Внимание! Карта сменилась!
Продолжается подписка на газету 

«Трудовая Тюмень».
Выписав газету, каждый окажет 

реальную помощь в деле борьбы, при-
ближения новой социалистической 
революции, восстановления власти 
трудящихся. Посоветуйте выписать 
газету своим товарищам, соседям, 
коллегам, знакомым, родственникам. 
С увеличением количества подпис-
чиков мы получим дополнительные 
средства и сможем увеличить тираж 
газеты. Чем больше людей выпишут 
газету, тем больше узнают правду о 
буржуазной власти. Новые товарищи 
смогут встать в ряды борцов за власть 
трудового народа, а это является осо-
бо важным сегодня, когда государ-
ственная власть постоянно усиливает 
ограбление людей труда.

Кроме того, газету можно выпи-
сать в редакции газеты «Трудовая Тю-
мень», в корпунктах редакции газеты 
«Трудовая Тюмень» и самостоятельно 
забирать её в редакции или у обще-
ственных распространителей газеты. 
Стоимость подписки на 1 месяц 2023 
года составляет 46 руб., на 4 мес. 
2023 г. – 184 руб.

Редакция газеты
«Трудовая Тюмень»

Также теперь 
есть возможность 
оказать помощь 
«Трудовой Тюме-
ни» и через Интер-
нет на сайте rkrp72.
ru, можно перейти 
сразу через QR-код.

Будем и дальше оказывать помощь рабочим, 
трудящимся в борьбе за свои права

«ДОСТИЖЕНИЯ» КАПИТАЛИЗМА

Прокуратура Тюменского района провела проверку по 
обращению местной жительницы о необоснованном отка-
зе в предоставлении единовременной выплаты в связи с 
чрезвычайной ситуацией природного характера.

Установлено, что в результате пожара, произошедшего 
07.05.2023, были полностью уничтожены находящиеся в пользо-
вании заявительницы жилой дом и иные строения в д. Речкина 
Каменского муниципального образования Тюменского района.

По причине отсутствия документов (сгорели), подтверж-
дающих право собственности, орган местного самоуправле-

ния отказал женщине в получении компенсационной выплаты.
Прокурор района, действуя в интересах заявительни-

цы, с целью защиты её социальных прав, обратился в суд 
с исковым заявлением о признании за ней права собствен-
ности на жилой дом и строения, а также права на едино-
временную денежную выплату в размере 1,3 млн. рублей. 

Тюменский районный суд удовлетворил требования про-
куратуры. Исполнение судебного решения и назначение меры 
социальной поддержки заявителю находятся на контроле.

Прокуратура Тюменской области

Прокуратура Тюменского района защитила право жительницы на получение 
компенсационной выплаты в связи с утратой жилья в результате пожара


